

---

Liebe Schwestern und Brüder

- Ich hoffe, es geht Ihnen allen gut trotz dieser schwierigen Zeit mit der Coronavirus-Pandemie. Gerne erinnere ich Sie an die Worte unseres Herrn. Er sagt uns: "Ich bin bei euch alle Tage bis zum Ende der Welt" (Matthäus 28.20). Auch in Jesaja sagt er uns: "Fürchte dich nicht, denn ich bin mit dir; hab keine Angst, denn ich bin dein Gott" (Jesaja 41:10). In diesen Worten dürfen wir in dieser, nicht einfachen Zeit Trost und Hoffnung schöpfen. Nochmal sage ich Ihnen: «Habt keine Angst, auch diese Zeit wird vorübergehen».
- Die evangelisch-reformierte und die römisch-katholische Kirche in der Schweiz setzen in Zeiten der Corona-Krise zusammen ein Zeichen der Verbundenheit, Gemeinschaft und Hoffnung. **Bis Gründonnerstag werden im ganzen Land jeweils am Donnerstagabend um 20 Uhr die Kerzen auf den Fenstersimsen entzündet.** Die Menschen sind zum gemeinsamen Gebet eingeladen. Ein Lichtermeer der Hoffnung soll sich so durch das ganze Land ziehen. „Kirche ist mehr als ein Haus – sie ist ein Auftrag, für einander zu sorgen, in der Bedrohung jetzt erst recht«, sagt Gottfried Locher. Die Sorge um die Menschen in unserem Land geht weiter: **Am Gründonnerstag werden zum Abendgebet um 20 Uhr alle Glocken der unserer Kirchen läuten, ebenso am Ostersonntag.**
- Ich werde jeden Tag die Messe feiern und für uns alle beten. Wir bleiben aber alle zu Hause, zünden eine Kerze an und beten. Gemeinsam beten wir für alle Menschen, die am Corona-Virus erkrankt sind, für alle, die Angst haben vor einer Infektion, für alle, die sich nicht frei bewegen können, für die Ärztinnen, Ärzte, Pflegerinnen und Pfleger, die sich um die Kranken kümmern und für die Forschenden, die nach Schutz und Heilmittel suchen, dass Gott unserer Welt in dieser Krise seinen Segen erhalte.
- Der Psalmist schrieb: Wenn man am Abend auch weint, am Morgen herrscht wieder Jubel. Du hast mein Klagen in Tanzen verwandelt, Herr, mein Gott, ich will dir danken in Ewigkeit (Ps 29, 12a.13b)
- Ich bin einfach telefonisch unter der Nummer 027 971 11 29 oder +41 77 998 23 12 erreichbar.
- Bleiben Sie gesund ...und irgendwann werden wir uns die Hände reichen und es wird schöner sein als je zuvor.

*Pfarrer Ugonna Vitus Nwosu*